
Es ist für mich eine große Ehre, Ihre 
Jahresausstellung zu richten.
Hunde waren und sind Teil meines ganzen 
Lebens. Mein Vater züchtete Collies. 
Ich war für die Fütterung und Pflege, und ein 
wenig für die Bewegung und das Training der 
Hunde verantwortlich. Ich begleitete meinen 
Vater zu vielen Ausstellungen, meistens reisten 
wir mit dem Zug. 
Ich habe Terrier, Lurcher und Greyhounds 
besessen. Ich genoss das Rennen und die 
Arbeit mit diesen Hunden und sie führte mich 
schließlich zu den Deerhounds. Ich traf Miss 
Noble auf einer CLA Gamefair, sah ihre 
Deerhounds und danach gab es kein zurück 
mehr. Ich verbrachte viele glückliche Tage auf 
Ardkinglas und lernte eine Menge über 
Deerhounds. Ich kaufte meine erste Deerhound 
- Hündin von Miss Noble in den 1980er Jahren. 
Meinen ersten Champion habe ich aus dieser 
Hündin gezüchtet. 
1990 begann ich mit dem Richten.

Abgesehen von Hunden sind Pferde meine andere Leidenschaft. Ich habe für einige 
der Top-Vollblutzuchten im Land gearbeitet, dadurch hatte ich die Möglichkeit mit 
einigen berühmten Rennpferden umgehen zu dürfen.
Ich war auch Rennsekretärin für einen erfolgreichen Trainer in Newmarket. 

In meiner Freizeit habe ich Freude am kreativen Schreiben und arbeite derzeit an 
einem Roman. Meine größte Liebe nach Deerhounds ist Afrika. Ich liebe das Land 
und die Wildtiere und hatte das Glück, für eine kurze Zeit für den Schutzfond zur 
Erhaltung der Geparden in Namibia zu arbeiten.
Deerhounds, Rennpferde und Geparden. Meine Leidenschaften, alle anmutig, alle 
großartig in der Bewegung, alle sehr edle Rassen.

Ich wünsche allen eine wunderschöne Veranstaltung!

Ihre 
Joyce Bond
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